## Comunicado DPE/4044/18. Cumplimenta PGR orden de aprehensión contra una persona por posesión de hidrocarburo

Puebla, Pue.



Cumplimenta PGR orden de aprehensión contra una persona por posesión de hidrocarburo

Autor Procuraduría General de la República

Fecha de publicación 27 de septiembre de 2018

Categoría Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Estatal Puebla, obtuvo del Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio, orden de aprehensión contra una persona probable responsable del delito de posesión ilícita de petrolífero.

Según consta en la carpeta de investigación, el inculpado fue detenido por elementos de la Policía Federal, cuando circulaba en una camioneta, con placas de circulación del estado de Tlaxcala, sobre el kilómetro 141+800, tramo Puebla-Córdoba con dirección a Puebla, a la altura del municipio de Amozoc, transportando dos tanques metálicos ocultos, uno en el asiento del copiloto y otro ubicado por debajo del vehículo, conteniendo 150 litros de petrolífero de tipo gasolina Magna.

Por estos hechos fue puesto a disposición del Fiscal Federal, y durante la audiencia inicial se le impusieron diversas medidas cautelares; sin embargo, las incumplió, por lo que a petición del Ministerio

Público de la Federación, el Juez giró la orden de aprehensión que fue cumplimentada quedando a su disposición.

-000-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 🖹

